



**HEARTER**  
**Rapport du Président**  
**1ère période**  
**Création 29 mars 2019**  
**au 31 décembre 2019**



**Mesdames, Messieurs, Cher(e)s ami(e)s de Hearter**

**La monnaie digitale hearter coin finance le Bien et l'action bénévole dans le monde !**

C'est aussi un nouveau moyen de financer les actions des ONG ! Attirer l'argent vers l'investissement pour les populations exclues de notre système économique mondial : les 2,8 milliards d'habitants gagnant moins de 2 dollars par jour ! Hearter réagit au bitcoin (400 milliards pour rien!) et invente "investir dans le Bien" ! Hearter finance ce que le secteur public ne peut pas (faute d'argent), et ce que le secteur privé ne fait pas (faute de rentabilité). Pour équilibrer, Hearter investit simultanément sur des secteurs bénéficiaires comme le cinéma, la musique, le sport...

C'est pourquoi notre programme de lancement de la monnaie du coeur comprend :

- **Finir le film long métrage "La canne du Roi"** , tourné au Bénin, avec le super héros Eagleman ! Mener ce film vers un best seller comme "Black Panther" est notre ambition pour Hearter !
- **Investir sur les causes** locales des ONG, choisies avec les financeurs **ou sur des stations solaires** pour l'Afrique ! Comme déjà fait au Centre de santé de Makoutam le 13 août 2019 au Cameroun.

**Hearter n'a encore que peu de jours mais intéresse déjà le monde entier.** Le challenge est bien sûr de se faire connaître (avec peu de moyens). Pour cela, nous nous appuyons sur toutes les ONG, qui voient en nous une solution inattendue et bienvenue de trouver des nouvelles ressources en complément des dons. Ceci est possible aussi grâce à la nécessaire "RSE attitude" que les entreprises doivent adopter pour survivre ! Notre deuxième moyen est constitué des grands médias, c'est pourquoi nous avons investi dans le cinéma, la musique et le sport ! Ceci correspond aussi à l'image d'une nouvelle monnaie pour le Bien.

**Associer le développement des démunis aux activités les plus rentables** afin d'équilibrer le monde, c'est l'objectif de Hearter ! Ce modèle est bien sûr complémentaire et inclusif ! Il s'agit de créer une 3ème économie, pas de remplacer le secteur public ou le secteur privé !

Lorsqu'une activité rentable est développée, (comme ici le film cinéma), elle est transférée au secteur privé pour l'exploiter selon la forme habituelle... avec une reconnaissance pécuniaire pour Hearter : 38% des bénéfices de l'activité seront perçus en monnaie du coeur heartcoins pour développer à nouveau d'autres activités pendant 7 ans !

## **Rapport sur la période création 29 mars 2019 au 31 décembre 2019**

L'arrêté définitif ne sera établi que le 31 décembre 2020, comme la Loi Belge le stipule. Ces comptes seront donc repris dans la période 29/03/2019 au 31/12/2020, ils constituent ici un simple arrêté provisoire.

Ces comptes intègrent bien sûr l'innovation comptable et financière des ico (initial coin offering).

**Actif** - Les investissements "productifs" de futurs revenus espérés (cinéma, musique, publicité...) sont repris en immobilisation en cours. La marque Hearter n'est pas reprise, puisque incessible selon nos statuts et apportés par les créateurs et contributeurs d'ici le délai de 7 ans.

**Passif** - Les fonds associatifs ne sont pas encore alimentés (pas de résultats antérieurs). Le résultat négatif est imputé sur le fonds monétaire. Les fonds indisponibles avant 7 ans des porteurs du heartcoin s'élèvent donc à 29 065 euros. Le total des heartcoins financiers et bénévoles émis est de 128 075 heartcoins, ce qui porte sa valeur théorique au 31-12-2019 à 0,23 centimes d'euro.

### **Charges -**

**Les charges "humanitaires"** sont réalisées au profit des démunis, ici pour nos premières actions, le programme de stations solaires au Cameroun, le programme éducatif, sportif et musical au Bénin. Toutes nos actions humanitaires sont dirigées vers les 17 objectifs de l'ONU pour développer et sauvegarder la planète.

**Les charges "de développement"** sont dirigées vers des secteurs dits 'rentables' à court terme, notamment la valorisation de talents méconnus, tels le cinéma africain, la culture, l'art et la musique, ou encore le sport (boxe, foot..)

Ces charges de développement sont naturellement reprises en production immobilisée en attente de produire des revenus pour Hearter et bien sûr les porteurs de la monnaie du coeur.

**Produits** : il s'agit donc de la production immobilisée, pour le film long métrage en cours au Bénin, l'album et les concerts de la story telling de Hearter, et les clips destinés à la publicité RSE des entreprises sur les chaînes TV.

### **Perspectives 2020**

Pour Hearter, la route est simple ! Il faut se mobiliser sur le programme de lancement : le film à finir, très médiatique et on espère porteur de revenus, tout en installant 120 stations solaires pour les hôpitaux, écoles et maisons communales en Afrique ! Projet divisible comme la monnaie : il suffit de réunir 4 200 euros par station, chaque ONG ou salariés d'entreprises peuvent y participer en cherchant les financeurs entreprises, ONG, institutions.

**Notre plan se divise donc en trois sources de financement :**

- Collecter subventions et aides des institutions nombreuses (Régions, Etats, Europe, Afrique, Institutions, ONU...) qui sont normalement en charge de réaliser ce que Hearter fait en ce moment !
- Communiquer avec toutes les ONG qui inlassablement poursuivent les mêmes buts que Hearter : trouver les budgets et l'argent pour équilibrer le monde !
- Rallier aussi le monde de la finance responsable, ceux qui ont conscience qu'ils courent à leur propre perte ! En laissant sur le bord de la route, 2,8 milliards d'habitants, même 4 milliards en comptant les moins démunis, aucune croissance n'est possible... *"Même les riches deviennent pauvres !"* CDM music - crise économique

**Mesdames, et Messieurs**, je remercie particulièrement les premiers apporteurs de fonds monétaires sur un projet aussi innovant que plein de sens que Hearter ! Je remercie les contributeurs et bénévoles qui font vivre Hearter maintenant, en France, au Cameroun, au Bénin, au Maroc, au Burkina Faso, en Equateur et à d'autres endroits du monde !

En souhaitant une très bonne fin d'exercice pour vous même et Hearter, recevez l'expression de mes sentiments bienveillants

**Michel Louchart**  
**Président de Hearter International**  
**Créateur de la monnaie du coeur**